








Mark Twain sagte einst «es ist der schönste Flecken der Erde» – damit meinte 
er die Halbinsel Hertenstein.  Heute bietet das Campus Hotel Hertenstein Ihnen 
Raum zum Denken, Geniessen und Verweilen – lassen auch Sie sich von der 
Schönheit der Natur berühren und die einzigartige Atmosphäre auf sich wirken.

When Mark Twain once said «this is the most charming place on earth», he was 
talking about the Hertenstein peninsula. Today, the Campus Hotel Hertenstein 
provides a place to think, enjoy, relax and spend time. Admire nature’s beauty 
and absorb the unique atmosphere of the peninsula.

Campus Hotel Hertenstein









Die 59 Zimmer des Hotels bestechen mit ihrer Aussicht auf den Vierwaldstät-
tersee und den Bürgenstock. Für Frische sorgt das Farbkonzept mit den Kom-
plementärfarben auf den einzelnen Etagen, welche den Zimmern die passende 
Note verleihen.

The 59 rooms of the Campus Hotel Hertenstein have stunning views across Lake 
Lucerne towards the Bürgenstock. The refreshing colour schemes of each floor 
lend each room the perfect touch.

Rooms



Ob ein vitales Frühstück, ein leichter Businesslunch oder ein gediegenes 
Abendessen – das Küchenteam verwöhnt Sie im Restaurant Hertenstein täglich 
mit saisonalen Köstlichkeiten aus der Region. Daneben finden Sie für den 
kleinen Hunger die passende kalte und warme Nascherei im Café Vienna, direkt 
am See.

Whether for a hearty breakfast, a light business lunch, or an elegant dinner, 
our kitchen team will delight you with the regional and seasonal cuisine of the 
Restaurant Hertenstein. Should you be looking for something simpler, warm or 
cold snacks can be found in the Café Vienna by the lake shore.

Wine & Dine











Wenn der schönste Tag im Leben niemals in Vergessenheit gerät, dann liegt es 
wohl an den vielen tollen Erinnerungen. 

Wir sorgen dafür, dass Sie diese Momente ausgiebig geniessen können. Mit 
unseren Angeboten lässt sich Ihre Feier unkompliziert planen. Wir freuen uns, 
diesen grossen Tag mit Ihnen zu gestalten.

Great memories ensure that the most wonderful day in your life will never be 
forgotten.

We ensure you are able to enjoy and treasure these moments - your wedding 
is even simpler to organise using our wedding package. We look forward to 
creating your unforgettable and great day together with you.

Wedding



Denken, Planen, Strategien ausarbeiten oder ein Fest feiern. In den 12 licht-
durchfluteten Eventräumen des Campus Hotel Hertenstein wird jede Art von 
Veranstaltung ein Erlebnis. Sie finden in allen Räumen moderne Veranstaltungs-
technik und eine einmalige Aussicht über den See. 

Think, plan, work out strategies or celebrate. The 12 light and airy event rooms 
at the Campus Hotel Hertenstein ensure every type of event will be one to 
remember. All rooms have state of the art technology and stunning views across 
the lake.

Meetings & Events















Gemeinsame Freizeitaktivitäten und Erlebnisse fördern den Zusammenhalt Ihres 
Teams. Das Campus Hotel Hertenstein bietet Ihnen mit insgesamt 30’000m2 
Umschwung am Vierwaldstättersee, mit der hoteleigenen Bootsanlegestelle und 
der einzigartig ruhigen Lage den perfekten Rahmen zur Stärkung der Zusam-
menarbeit des Teams. 

Sich auf der Tour im Doppelkajak aufeinander verlassen, bei einer abenteuerli-
chen Fahrradtour den Gruppenzusammenhalt spüren oder sich während einer 
gemeinsamen Joggingstrecke auf der Halbinsel Hertenstein fit halten – dies sind 
nur ein paar mögliche Aktivitäten.

Die verschiedenen Gruppenräume mit Blick auf die Zentralschweizer Bergwelt 
laden zu kreativen Veranstaltungen ein. Abgerundet wird das tagsüber Erlebte 
mit einem genussvollen Abendessen und einem Digestif oder Cocktail an der 
Bar.

Joint activities and experiences encourage and promote teamwork. The 
wonderful peace of the Campus Hotel Hertenstein’s 30’000m2 grounds on the 
shore of Lake Lucerne, complete with private jetty, provide the perfect setting.

Rely on each other in a double kayak, feel the power of your group on a 
challenging bike ride, or test yourself on a jogging round together on the 
Hertenstein peninsula – just some of possible team events.

Ideally for your events, all of our group rooms have views towards the Lake 
Lucerne and the mountains of Central Switzerland. Round off the day with an 
elegant dinner followed by a digestif or cocktail at the bar.

Leisure & Team Building
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Meeting Rooms & Capacities

Felsensaal Restaurant Private Dining Café Vienna

Pilatussaal Hörsaal/Auditorium 1 Hörsaal/Auditorium 2+3 Hörsaal/Auditorium 1+2+3

Room 8 Room 4+5+6 Room 7+8 Room 10



Size Classroom Block U-Shape Concert Gala Cocktail

Pilatussaal 226 100 65 50 200 160 180

Hörsaal/Auditorium 1 77 50 – – – – –

Hörsaal/Auditorium 2 118 70 – – – – –

Hörsaal/Auditorium 3 77 50 – – – – –

Hörsaal/Auditorium 1+2 195 120 – – – – –

Hörsaal/Auditorium 2+3 195 120 – – – – –

Hörsaal/Auditorium 1+2+3 272 170 – – – – –

Room 4 21 – 10 – – – –

Room 5 21 – 10 – – – –

Room 6 21 – 10 – – – –

Room 7 20 – 10 – – – –

Room 8 24 – 10 – – – –

Room 4+5 42 18 18 15 24 – 30

Room 5+6 42 18 18 15 24 – 30

Room 4+5+6 63 30 28 24 36 – 50

Room 7+8 44 18 18 15 24 – 30

Room 9 44 20 18 15 28 20 30

Room 10 44 20 16 13 24 20 30

Felsensaal 100 – – – – 70 80

Restaurant 122 – – – – 66 –

Private Dining 45 – – – – 24 –

Café Vienna 80 – – – – 26 50

Bar / Lobby 100 – – – – – 80







Wenn Geschichte auf Moderne trifft.

Vor 150 Jahren wurde auf der idyllischen Halbinsel Hertenstein in Weggis die 
Pernsion Hertenstein erbaut. Das Innenleben des Hauses hat sich zwar in den 
Jahren stark verändert, nicht aber die Aussicht und das Gefühl zu Hause zu sein.

Tauchen Sie ein, in eine Welt mit nostalgischer Geschichte und geniessen Sie 
den Aufenthalt im Campus Hotel Hertenstein.

When the past meets the present. 

Built 150 years ago on the idyllic Hertenstein Peninsula in Weggis, the guest 
house Hertenstein welcomed prominent guests right from the start. The past 
may have seen many changes to the hotel itself, but the view and the feeling of 
being at home still remain. 

Immerse yourself in a world of nostalgic history and enjoy your stay with us at 
the Campus Hotel Hertenstein.
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